

► Dazibao Sauvage ◀

*Feuille urbaine paraissant
quand il n'y a pas trop de flics*

Colleurs d'affiches! ne vous trompez pas de colère

Les publiphobes luttent contre le harcèlement, pas contre les travailleurs. Ils luttent pour votre liberté comme pour la leur.

Certains d'entre eux sont précaires, intermittents du spectacle. Certains triment pour survivre. Celui qui vous exploite, c'est votre patron, pas l'anti-pub, pas le tagueur. Ne vous trompez pas de colère. Ne faites pas comme autrefois les ouvriers qui cassaient leurs machines. Ne confondez pas la cause profonde de vos emmerdes, qui bâfre aux dîners MEDEF

(Mouvement Européen Des Exploiteurs Fortunés), et la conséquence du harcèlement publicitaire: le sentiment publiphobe. C'est metrobus qui vous exploite. L'anti-pub dénonce.



Combattre le sentiment publiphobe au motif qu'il vous donne plus de travail, c'est avoir une vue bien courte. Lors de certaines grèves, lors-

que des employés réclament des conditions de travail humaines, certains d'entre eux luttent contre la grève parce que, disent-ils, les jours de grèves sont autant de jours de salaire perdus, et c'est vrai.

Mais qui est perdant au bout du compte? Celui qui, luttant avec ses collègues jusqu'au bout finit par obtenir ce qu'il demande, ou le béni-oui-oui qui

s'agenouille devant son patron pour conserver quelques miettes?

Voyez loin.